

Gasgeruch in Murg

Datum: 21.03.2025

Uhrzeit: 21:11 Uhr

Alarmierungstichwort: TH1; Gasgeruch

Bericht:

Heute Abend wurden wir in die Gemeinde Murg alarmiert. Dort war an einem Gebäude Gasgeruch wahrgenommen worden. Die örtliche Feuerwehr konnte vor Ort tatsächlich einen Gasgeruch wahrnehmen, jedoch waren keine erhöhten Konzentrationen mit den Messgeräten festzustellen. Auch mit den sensiblen Messgeräten des Messfahrzeuges, war kein Gas festzustellen. Letztlich waren hinter dem Gebäude zwei offene Propangasflaschen festgestellt worden, welche für den Gas am und im Gebäude verantwortlich waren. Die Feuerwehr konnte wieder einrücken.